



EL PRIMER CASO CONFIRMADO DE MPOX OCURRIÓ EN IQUIQUE.

Paciente de calbuco está en cuarentena

VIGILANCIA. Alcalde Calbucoy comentó apoyo del municipio a los familiares.

Una paciente sospechosa de un contagio por viruela del mono está en cuarentena preventiva.

Así lo informó ayer a El Llanquihue el alcalde de Calbuco, Juan Francisco Calbucoy, quien comentó que como municipio han estado en permanente comunicación con quien reside de la ciudad de las aguas azules.

“Nos enteramos por información proporcionada por el director del Departamento de Salud, Carlos Comicheo, que en coordinación con la Seremi de Salud y el personal de Servicios de Salud de Reloncaví, han hecho un seguimiento del caso”, dijo el jefe comunal.

Sobre el presente del caso sospechoso, Calbucoy comentó que la “persona está en cuarentena preventiva, a la espera de los resultados que deban emanar del Instituto de Salud Pública, así que se está haciendo un acompañamiento y ob-

viamente no solamente a la persona que está bajo sospecha sino también a los familiares que viven con dicha persona”.

PRIMER CASO EN EL NORTE

La primera alerta de un caso de mpox en Chile se dio en el norte, a fines de agosto, cuando la Seremi de Salud de Tarapacá confirmó el primer contagio. Este paciente fue ingresado al hospital de Iquique.

“La infección se contrajo a través de contacto directo y sexual, con una persona oriunda de Bolivia, por lo que se considera un caso confirmado de origen importado. El aislamiento terminó el 11 de agosto, fecha en la cual se concluyó el periodo de contagio. Actualmente la persona sigue hospitalizada, debido a complicaciones relacionadas con patologías preexistentes”, dijo el seremi David Valle a la Estrella de Iquique. 